

社会福祉法人のゆり会 たかさご保育園 http://www.takasago-hoikuen.com

今年の夏は長雨に猛暑と…地球温暖化の影響もあってか? 定まらない天候に体調管理も難しい夏でしたね。

又西日本では豪雨に警戒宣言も多く出されていました。大雨の被害に遭われ多方々へは、早くもとの生活に戻れますよう、心よりお見舞い申し上げます。

夏の盛りは猛暑で、セミの鳴き声も殆ど聞かれませんでしたが、お盆が過ぎ、涼風が吹き出した途端"ミーンミン""ジジジジジジジジジン・""ツクツクホーシ"と、待ってましたとばかりの蝉時雨に、改めて夏を感じる今日この頃ですね。蝉時雨は激しい音ですが、自然な音であり、決して電子音ではない心地良さも感じますね。子ども達には五感で感じ五感を刺激する経験を沢山して欲しいと思っています。

今年の夏も、子ども達と夏ならではの遊び(水遊び、お湯遊び、どろんこ、感触遊び等)を行ってきました。

季節や自然を実感できる香り。

じつくり取り組める空間や時間。

心地よい言葉かけ。

体は「心の器」という言葉を聞いたことがあります。

見る、聞く、触る、かぐ、味わう。O才から様々な体験を通し、 体中を使って、五感を使って心が育っていって欲しいと思っています。

お誕生日おめでとう		
1才おめでとう	はやとくん	
2才おめでとう	あきらくん かえでちゃん	
3才おめでとう	しょうたくん	
4才おめでとう		
5才おめでとう		
6才おめでとう	けんとくん	

		9 月 の 予 定
1	田	
2	月	ちゅっちゅこっこの会★ なかよし広場★
3	火	風の子広場合同練習
4	水	3園交流(5才児)
5	木	図書館(4.5才)
6	金	コスモスの会
7	土	一年生クラス会
8	日	
9	月	ちゅっちゅこっこの会★ なかよし広場★ 発達相談の日★
10	火	ポニー活動 O才児検診 健康相談の日★
11	水	カラーテスター(5才児)
12	木	風の子広場合同練習
13	金	幼児誕生会★(お月見集会) 4.5歳お食事会
14	土	
15	日	171災害伝言板
16	祝	敬老の日
17	火	
18	水	防犯訓練 PPD
19	木	
20	金	2,3,4才遠足の日(お弁当) 5才クッキング
21	土	
22	П	
23	祝	秋分の日
24	火	乳児誕生会★ なかよし広場★ 0才児検診 健康相談の日★
25	水	
26	木	風の子広場合同練習
27	金	防災訓練(炊き出し訓練)
28	土	
29	日	
30	月	ちゅっちゅこっこの会★ なかよし広場★
	1.0.	日は、どなたでもご自由に参加いただけます 日は、どなたでもご自由に参加いただけます

★印の日は、どなたでもご自由に参加いただけます (予定は変更になる場合があります)

ひつじ組(4才)です こんにちは!

わらべ唄遊び『ねこかおう』は2グループに分かれて向かい合い、交互に歌いながら行う子ども達の好きな集団遊びです。

『ねこ』を買う役の子ども達は、『どのねこにしようか?』と考えながら『ねこのお友達』を選び、ねこ役の子ども達は鳴き声を変え、工夫して、買って(選んで)もらえるようにアピールします。鳴き声のアピールの仕方には子ども達の個性が表れますが、繰り返し楽しむ中で工夫する姿も見られるようになりました。みんなで手を繋ぎ、横一列になって前に進んだり、後ろに下がったりすることは気持ちを合わせることにも繋がります。

わらべ唄遊びを通して、自己表現をする楽しさ、友達 と気持ちを合わせて遊ぶ楽しさ、心地よさを体いっぱい 感じている子ども達です。

今日もひつじ組では「ねこかおう やろう~!」という掛け声とともに「♪ねこかおう~」「♪なんかんめ~で」と楽しそうな歌声と笑顔でいっぱいです。

こどものつぶやき ひよこ組(0才)

AくんとBくんが棚を挟んで向かい合って座って遊んでいる時のことです。

お互いに違う遊びをしていましたが、棚につかまり立ちをするタイミングが合い、目が合うとうと・・・

嬉しくてにっこり笑顔になったBくんが手を伸ばすと、 Aくんも手を伸ばし「タッチ!」と言いながらハイタッチを してお互いが嬉しそうな表情になりました。

周りにいたお友だちも、二人の嬉しい気持が伝わり、「いいな〜」「わたしも、ぼくも」と A君とB君とハイタッチをしたくて近くまで行き 「タッチ」の輪が広がっていきました。

お友だち同士と関わる姿や、自らハイタッチを求めている姿に、微笑ましさを感じる場面でした。



りす組 ワニになって みんなでおさんぽ!



ぞう組 どろんこエステはいかがですか?



ひつじ組 見て見て ここまで潜れるよ!



ひよこ1組 お水パチャパチャたのしいな!



ばんび組 ゼラチンの感触ふしぎだなぁ~!



うさぎ組 ドロドロのび〜る 片栗粉!



ひよこ2組 どこから?お湯が出てるの

千羽鶴を折りました

今年もぞう組の子ども達は、戦争や平和について絵本を通じて知り、平和を願って鶴を折りました。折り始めは一羽折るのもやっとの子ども達も、日を追うごとに綺麗に早く折り上げ、みんなの力を合わせて一人では到底折れない数の千羽鶴を完成させました。『平和な世界でありますように・・・』子ども達と『平和』について考える機会にもなっています。

今年は『へいわってすてきだな』の絵本を読みました。

コスモスの会の開催

日時:9月6日(金) Am10:00~11:00

(受付9:30~)

日頃より、お世話になっているおじいちゃん、 おばあちゃんを園にご招待して、 1才クラスから年長クラスまでの 子ども達による歌や踊りなどを ご披露します。是非いらしてください。



たかさごの教育(体づくり) 第5回

うさぎ組の子どもたちは、アスレチックの坂を四つ這いになって登ったり、平均台を1人で渡ったり、巧技台からの両足ジャンプをしたり、鉄棒のぶら下がりなどに挑戦したりと、いろいろな遊びの中で楽しく身体を使って遊んでいます。

そして、園庭の築山をころころと転がり降りる姿も、この年齢の子ども達が好んで行う遊びの一つでもあります。身体の基礎をつくる時期でもあり、歩く、走る、よじ登る、跳ぶなどのいろいろ活動を意識して取り組んでいます。

また、みたて、つもり遊びの広がりから、リズム遊びでは、ピアノの曲に合わせてトンボやカエル、アヒルやカメ、馬やうさぎになったつもりで、表現し、身体のいろいろな筋力を使いながら楽しく身体を動かしています。

子ども達のがんばる姿を大人が応援したり、出来たことを褒めたり認めたりすることが次への意欲につながります。これからも子ども達と一緒に楽しんで運動遊びを行い、出来たことをおおいに認めあいながら、体作りを進めていきたいと考えています。